

# すずかけ

令和5年度 園長だより 第8号



毎日の生活の中で、また運動会や発表会などでは、お子さんが頑張っている姿を 見付けて、ご家族でしっかりほめたことを、学年だよりを通じて教えてくださりありがとう ございました。お家の方の賞賛や励ましのおかげで、子ども達は自信をもち、もっと頑

張ろうという意欲をもつことができています。ありのままを受け止めてもらえる,小さな頑張りにも気付いてもらえることで,自己肯定感が高まり,子ども達は自分の力を存分に発揮したり,友達や様々なことに対して前向きに関わる力を高めたりすることができています。

## 二学期のひとコマ(その2)



### バス遠足(御津スポーツパーク) 11/6

美しく紅葉した山々を見ながら公園に着き,思いきり遊具で遊び, なんとか雨雲に間に合いました。おいしいお弁当は体育館の中で いただきました。お家の人,ありがとうございました。





もこもこスペシャル 11/15



毎年素晴らしい人形劇では、お話の世界へひきこまれます。毎回チーム ワークばっちりで、歌や振り付けなど全てが素晴らしく、子ども達も職員 も夢の世界へ連れていってもらいました。毎月読み聞かせをしてくださ る、もこもこの会のみなさん、いつもありがとうございます。





JA 交通教室 11/17 交通安全について話を聞いた後,実地訓練やパトカー見学を しました。PTA 安全部さん,お世話になりました。







# 常盤小学校1年生 発表会リハーサル見学(5歳児)11/16





交通安全については,繰り返し機を逃さずに指導していきます。 また,保護者の皆様におかれましては,引き続き通園路の危険 箇所やお気付きのこと等がありましたら,幼稚園へお知らせください。

### やきいもパーティー 全園児(5歳児・3歳児へのピア・サポート)11/22





いつもお世話になっている地域のなかよし会の方々が、たくさんのたき木を持ってお越しくださり、やきいもを作ってくださいました。5歳児は前日どうやって3歳児の手伝いをしてあげたらよいか話し合い、当日は優しく付き添い、包み方を見守ったり教えたりしていました。

**もちつき 11/28** 七夕会や,やきいもでもお世話になった地域のなかよし会の方々が,お越しくださいました。 くどで薪を焚く様子や,蒸したてのお米がおもちに変身する様子を見て,子どもたちは興味津々でした。全園児がきねでもちつきをし,自分でもちを丸めて食べ,日本の伝統的なもちつきを体験することができました。もちつきボランティアの保護者の方々も,ありがとうございました。









10・11月中の3日間、西中学校3年生が家庭科授業の一環で、子ども達と遊びに来てくれました。西中2年生は3日間、チャレンジワーク(職場体験)に来てくれました。

子ども達は優しいお兄さん・お姉さん達をいろいろな遊びの場に誘い、たくさん遊んでもらい大喜び!中学生は「小さい子と遊んで可愛くて楽しかった」「遊んでくれてありがとう」と言ってもらって嬉しかった」等と話していました。帰る時には「まだ帰らないで~」と泣きそうになる幼児もいるくらいでした。









お楽しみ会 12/20



サンタさん,ありがとう!

職員によるハンドベルの演奏



人形劇観劇 11/20 「小太郎と龍の石」とら丸人形劇団さん

本園の教育について、いつもご理解ご支援いただきありがとうございます。 子ども達が行事を通して育つ姿を、たくさん見ることができた二学期でした。 運動会や5歳児発表会などでは、子ども達が友達と一緒に気持ちを一つにしたり、 思いきり歌声を合わせたりする姿を見ていただくことができたことがありがたく、 毎日がかけがいのない一日であると実感する日々です。

年末年始と慌ただしくなりますが、みなさま健康と安全に気を付けて、 よいお年をお迎えください。



